

REFORME N°3 : LA RESISTANCE

Réforme proposée le 24 septembre 2022

Accompagnement la réforme de la jauge de faim, la réforme de la résistance touche vos vêtements de tous les jours.

En effet, chacun de vos vêtements possèdent maintenant une résistance qui lui est propre et qui indique sa durabilité et son état.

Un vêtement étant aller dans la boue est facilement lavable et regagnera rapidement son point perdu, cependant faites attention aux coutures, coups reçus pouvant enlever définitivement des points de durabilité.

Si votre tenue a 0 de résistance, elle ne pourra plus être portée ni utilisée (ou seulement en chiffon.)